

Educación

El Gobierno firma dos convenios para prácticas de Salud El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Sanidad firmará un convenio con la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y la Universidad de Alcalá de Henares (UAH) para que los estudiantes puedan realizar prácticas en áreas distintas a Ciencias de la Salud. El objetivo del convenio es permitir la realización de las prácticas

curriculares y extracurriculares a los alumnos. Las prácticas al amparo del convenio serán solicitadas por las universidades directamente a cada una de las Gerencias del Sescam donde se vayan a desarrollar las prácticas, así como las plazas de prácticas que estime necesarias. Serán las universidades las que presenten los planes.